

Herr Dunkelberg:

Wann hat die letzte Prüfung der Statik des Hallenfreizeitbades stattgefunden und wann ist die nächste Prüfung geplant?

Antwort der Verwaltung zur Niederschrift:

Nach der Bauwerksüberprüfung in 2006 wurde zuletzt in 2010, im Zuge der Dach- und Holzverkleidungssanierung, eine statische Überprüfung des Dachs durchgeführt. Es ist vorgesehen, in Verbindung der Schließzeit und Gerüststellung für die Erneuerung der Hallenbeleuchtung (BV: V/2023/1034), in diesem Jahr die nächste Prüfung durchzuführen.